「サマースクール」スタート!

1 暑いけどファ仆!

本日8月20日から夏後半戦、「サマースクール」のスタートです。元気に登校してきた子供達は、早速宿題を出して授業を受けていました。短い夏休みでしたが、ちょっと見ない間にも背が伸びていたりと成長を感じずにはいられません。2学期は9月1日からですが、ちょうどウォーミングアップ期間となりそうです。







カタカナを習う 1 年生

集会での遊びを話し合う 1 年生

新しい漢字を習う2年生

2 ありがとう ジャネット先生

突然のことですが、5·6年生に外国語を教えていただいていたALTのジャネット先生が8月いっぱいで本校での勤務を終えることとなりました。新型コロナウイルス感染症の影響で新規ALTの来日が未定となり、ALTの配置が変更されたためです。

ジャネット先生は、本校4年目であり、子供達に 英語のコミュニケーションや外国の文化について 楽しく教えてくださいました。ジャネット先生も三坂地 っ子のことが大好きで、行事等にも顔を出してくれて いました。寂しい気持ちでいっぱいです。大変お世 話になりました。ありがとうございました。

9月からは、ジョセフ先生が来られます。

5年生との授業



6年生との授業

3 PTAつながり新聞完成!

PTA学級部の皆様のおかげで、今年度初のPTA 新聞が完成しました。先生達の紹介もあります。本 日持ち帰らせます。ありがとうございました。



PTA 学級部の皆様のおかげで本日完成